

# 種時く人

令和3年4月30日  
須恵小学校便り 5号



「過去に何をしてきたか」「今、何をしているか」「これから何をしたいか」  
グーグルの採用面接の質問は、この3つだとか…

この三つは、つながっているのか、つながっていないのか。後の二つはつながっている気がします。

## 茶摘みは中止します

歌にも歌われ、私たちが子供のころには学校行事でも行っていた茶摘み！初夏の風物詩として、また、地域の方との交流の場として、更に伝統を引き継ぐために毎年実施してきました。茶畑の整地状況が思わしくなく、けがの危険性があるため、本年度は茶摘みを中止します。その代替行事として、老人会の皆様方との交流会を時機を見て実施する予定です。いつもお世話いただいている地域の皆様には、残念なお知らせとなり申し訳ありません。



## 登校の様子から

1年生の児童も、ずいぶん登下校に慣れてきたように感じます。大きな事故もなくここまで来られたのは、保護者の皆様及び地域の皆様のおかげです。感謝いたします。4月を乗り切っても、事故の危険はいつもあります。家庭での、繰り返しのご指導も、どうぞよろしくお願いいたします。登校班会議を4月30日に行いました。昨年度から、登校のめあてを決める取組を始めました。あいさつが上手で、きちんと並んで登校するなど、確実に登校の様子がよくなり、学校のリーダーも育っています。



## いじめから人を救う

NHKが海外の放送機関と連携し、いじめのつらい体験から自分らしく生きていけるようになったきっかけを語る動画を制作・配信する国際共同プロジェクト「FACES いじめをこえて」(FACES How I survived being bullied)があります。1月に本が発売されたので読みました。いじめは、乗り越えても逃げ切っても、その人の心に深い傷を残します。人としての責務の重さを痛感します。お子様のことで何かご心配があるときは、職員の誰でも構いません。すぐにご相談ください。子供のために！



※裏面に、いじめを体験した方の言葉を載せています。心に響く言葉があれば、いじめを止めるときにかけていただきたいと思えます。寄り添ってもらえると、思わせることができたら、きっとその人は生きていけます。